

04.12.2015 - 11:00 Uhr

Interpharma publie son premier rapport annuel en ligne

Bâle (ots) -

Interpharma, Association des entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche, publie aujourd'hui pour la première fois un rapport annuel en ligne accessible à l'adresse www.interpharma-reporting.ch. Le rapport annuel donne des informations sur les priorités et les activités d'Interpharma, des chiffres sur l'industrie pharmaceutique et présente tous les projets importants de l'année qui s'achève. Les textes sont complétés par des photos, des vidéos et des graphiques interactifs.

Pour la première fois, Interpharma, Association des entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche, informe le public de ses activités et objectifs par le biais d'un rapport annuel. Ce rapport est disponible à l'adresse www.interpharma-reporting.ch et paraît uniquement en ligne. «La publication en ligne permet une structure attractive du rapport et des éléments interactifs», explique Sara Käch, responsable de la communication, la décision en faveur de cette forme. Les contenus sont ainsi illustrés par des photos, des vidéos et des graphiques interactifs. Une carte de Suisse interactive permet de découvrir les principaux chiffres clés régionaux et nationaux de l'industrie pharmaceutique, entre autres ceux de la valeur ajoutée brute, de l'emploi, de la productivité, des exportations et des investissements en R&D. En outre, les principaux projets de communication, mais aussi les sujets politiques qui ont intéressé Interpharma en 2015, sont présentés.

Rendre des comptes en interne et en externe

Le rapport annuel en ligne d'Interpharma s'adresse d'une part aux membres de l'association, d'autre part aux cercles intéressés dans le domaine de la santé et de la recherche. «Le rapport annuel permet de renseigner sur nos objectifs de l'année et d'indiquer dans quelle mesure ceux-ci ont été atteints. Ces informations, jusqu'à présent essentiellement communiquées en interne, sont maintenant disponibles sous forme groupée», dit Thomas Cueni, secrétaire général d'Interpharma. L'ouverture des dernières années s'est accompagnée d'une forte hausse du nombre de membres, actuellement 23 entreprises pharmaceutiques pratiquant la recherche, de sorte que les besoins en communication se sont également accrus. Le rapport annuel répond à cette évolution.

Le rapport annuel est accessible en français, en allemand et en anglais et a été réalisé en collaboration avec DOCMINE, spécialiste de la visualisation.

Contact:

Thomas Cueni, secrétaire général d'Interpharma
Portable 079 322 58 17 / thomas.cueni@interpharma.ch

Sara Käch, responsable de la communication d'Interpharma
Portable 079 208 16 33 / sara.kaech@interpharma.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100781459> abgerufen werden.